

Remblinghausen nÄher am schnellen Internet

Installationsarbeiten haben begonnen

Die Bewohner von Remblinghausen warten seit mehreren Monaten auf einen Breitband-Internetanschluss (DSL). Nachdem die Junge Union in Remblinghausen im FrÄ½jahr Unterschriften fÄ½r den Ausbau gesammelt und diese an Landrat Dr. Schneider Ä½bergeben hatte, war auf maÄ½gebliche Vermittlung durch das Stadtmarketing Meschede, Citymanager Wolfgang WeiÄ½ und der Breitband-Initiative Hochsauerlandkreis schlieÄ½lich eine LÄ¶sung von der Deutschen Telekom AG fÄ½r den Ausbau gefunden worden.

Nun kommt Bewegung in den Ausbau: An einigen der so genannten Kabelverzweiger im Ort werden derzeit MultifunktionsgehÄ¤use installiert, um spÄ¤ter die Glasfaser und die Kupferleitungen zusammenzubringen. Mitte nÄ¤chsten Jahres soll die dazu notwendige aktive Technik in die GehÄ¤use eingebaut werden. Dann wird es mÄ¶glich, dass die DSL-Technik in Haushalte und Betriebe in Remblinghausen Einzug halten kann.